
 
 

美東南區中華學人協會 1987-1988 (第十二屆) 

 
 

會長: 王尚釗 副會長: 許渝生 

 

年會時間﹕1988 年 6 月   年會地點﹕Quality Inn, Raleigh, NC 

 

科技組召集人: 羅仁權教授     人文組召集人: 劉遐齡教授 

 

貴賓: 北卡州州長 Mr. James Hunt, Raleigh 市長 Mr. Smedes York, 聯邦眾議

員 Dr. David Price, Atlanta 辦事處副處長張洪源，華府代表處經濟組長

潘家聲，人文組組長李慶平，科學組組長劉國治。中國之春雜誌主席胡平，

大陸民主人士宦國蒼等。 

 

• 第十二屆年會是本會自成立以來，第一次在北卡地區召開的大規模年會，動

員了所有在北卡州的會友們共同努力才獲得圓滿成功，賓主盡歡。 

 

• 第十二屆年會是本會自成立以來，第一次把年會開會期間發表的文章裝訂成

冊，印發給參加年會的會友們。時間，人力和金錢耗費很大，所幸王氏工程

公司的吳造瑋女士全心全力投入繕寫裝訂，得以順利完成。１９８８年後每

年年會的文章都裝訂成年會會刊，供會友們共享，開了一個很好的例子。 

 

• 本年年會也是第一次請了從中國大陸來美的民主人士參加，諸如中國民聯主

席胡平，及宦國蒼博士等。並有演講和文章發表，共同熱烈地討論兩岸和平

統一及中國未來民主發展的方向，使大陸民主運動更加激烈地推展，成為次

年北京「六四事件」的催化劑。 

 

• 王尚釗會長和趙家珍教授在年會籌備期間曾一同駕車到華府爭取財力支持，

獲得文化組和科學組各別贊助。 

 

• 趙家珍，羅仁權，和劉遐齡會友都花了許多時間和精力，使得年會的諸項活

動得以順利進行。 年會會刊投稿獲得整理，按時交發到會員手中。 

 

• 潘文輝博士擔任響導，租了巴士載著眷屬和小朋友們到附近的三角科學園區

參觀各公司和工廠。 

 

• 在週五的歡迎晚餐會上，州長 James Hunt 和 Smedes York 市長都致歡迎

詞，York 市長並贈送兩桶啤酒給會員們享用。 

 

• 住在 Alabama 的中文學校校長王家慶會友，不辭駕車十餘小時趕到 Raleigh

會場，僅在年會停留十餘小時又匆匆駕車返阿州，其支持協會精神令人感

佩。 

 



 
 

    
王會長在開幕式致歡迎詞             王會長,Raleigh 市長 Smedes York, N.C.州長 James Hunt 

  
教授群：左起劉遐齡，陳博中，錢興格，朱剛   華府文化組長李慶與北卡州長 James Hunt 

 王尚釗會長與會友鄭治明教授夫婦歡敘 

會友羅仁權(現任中正大學校長) 

馮朝勳，李慶平，潘家聲，許渝生，王會長，張洪源，劉國治

 
潘文輝博士，許渝生教授，王會長，張洪源副處長， 

會長夫人 
 

 




